

Ocurren actos vandálicos en celebraciones de fin de año en Francia



Incendios de coches en Estrasburgo, Francia. Fuente: News Front

París, 1 ene (RHC) Unos 60 coches fueron incendiados el jueves por la noche en la ciudad francesa de Estrasburgo, y en otras ciudades hubo protestas callejeras.

Según informó el diario galo Le Figaro, citando a fuentes de la Policía local, grupos de vándalos desobedecieron la orden del toque de queda por la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19 y salieron a las calles de la ciudad y prendieron fuego a unos 60 automóviles.

Según los medios locales, al menos 30 vehículos fueron dañados en ataques incendiarios y varias personas fueron arrestadas por la Policía.

En los videos divulgados en las redes sociales, se puede ver los autos humeantes, así como otros completamente envueltos en llamas, que en algunos casos provocaron fuertes explosiones debido al combustible de los vehículos.

“No podemos permitirnos tener el mismo récord que el año pasado. Hicimos todo lo posible para que esta noche fuera mejor”, dijo la prefecta del Departamento del Bajo Rin, Josiane Chevalier.

Tales acciones se han convertido en un paisaje urbano que se repite cada año en los suburbios de Francia desde 2005, cuando París (la capital) y otras ciudades estuvieron en crisis durante tres semanas, con innumerables edificios y automóviles incendiados y al menos tres personas muertas.

De acuerdo con medios galos, más de 200 carros fueron quemados en diferentes actos de vandalismo que tuvieron lugar en varias localidades de Francia durante la última noche del año 2019.

Fuente: Hispantv

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243488-ocurren-actos-vandalicos-en-celebraciones-de-fin-de-ano-en-francia>



Radio Habana Cuba